

■府中けやきの森学園「eBOCCIA 交流~離れた場所の人と人とを繋ぐ~」(学校間交流)

5月1日(水)、肢体不自由教育部門中学部の準ずる教育課程の総合的な学習の時間において、本校5名の生徒と群馬県立二葉高等特別支援学校の2名の生徒がeBOCCIA交流を行いました。

二葉高等特別支援学校は、群馬県で「e スポーツ」を教育に取り入れようと力を入れている学校のうちの1校で、e スポーツ用の回線やゲーミングパソコン(処理スピードの速い特殊機体)なども整備されているそうです。



今回交流した二葉高等特別支援学校の2名は、ボッチャ甲子園にも出場経験がある生徒でした。

機器に関しては、eBOCCIAのランプや周辺機器、制御システムの開発をしている株式会社ユニコーンの御協力を受け、テストを重ねて実施しました。

競技は、本校中学部教室にボッチャ競技コートを設定し、視線入力やスティック・ボタン操作で動かせる機体、eBOCCIA ランプを使ってネットワークを介して行いました。二葉高等特別支援学校の生徒が遠隔で、本校生徒の目の前にある eBOCCIA ランプ

を動かすと、両校で歓声があがりました。

試合は白熱し、実際の競技さながらの真剣な表情で取り組むことができました。真剣な生徒達を見て、「物理的な距離は関係無く、人と人とを繋ぎ、楽しめるスポーツ」であるeスポーツに更なる教育の可能性を感じました。 (主幹教諭・吉田 久明)



配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

通常版【令和6年度GoodNews】【令和5年度GoodNews】【令和4年度GoodNews】【令和3年度GoodNews】

特集号【令和5年度特集号】【令和4年度特集号】